
足
立
区
は
今
年
度
か
ら
、
全
３
７
校
の
中
学

３
年
生
約
５
０
０
０
人
を
対
象
に
し
て
受
験
生

１
０
０
人
に
だ
け
に
、
一
人
あ
た
り
３
８
万
円

を
使
っ
て
志
望
校
を
日
比
谷
、
新
宿
高
校
な
ど

超
難
関
校
に
進
学
さ
せ
る
「
は
ば
た
き
塾
」
を

開
始
し
ま
し
た
。

６
月
の
文
教
委
員
会
で
１
２
６
人
の
申
し
込

み
中
、
合
格
者
は
８
６
人
、
不
合
格
者
は
４
０

人
と
報
告
し
ま
し
た
。

区
は
、
不
合
格
に
な
っ
た
４
０
人
は
「
進
学
の

レ
ベ
ル
が
な
い
」

と
し
て
学
力
診

断
テ
ス
ト
の
順

位
で
振
り
分
け

る
と
言
い
出
し

ま
し
た
。

「
経
済
的
な
子

ど
も
の
進
学
支

援
」
と
い
い
な

が
ら
、
実
際
は
公
教
育
に
新
た
な
競
争
と

差
別
を
持
ち
込
も
う
と
す
る
こ
と
が
、
浮

き
彫
り
に
な
り
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
は
、
教
育
の
機
会
均
等
な

ど
の
原
則
か
ら
も
「
足
立
は
ば
た
き
塾
」

は
公
教
育
の
や
る
べ
き
仕
事
で
は
な
い
、

と
３
月
議
会
で
厳
し
く
指
摘
し
撤
回
を
求

め
て
き
ま
し
た
。

み
な
さ
ん
の
ご
意
見
、
ご
要
望
を
お
寄
せ
下

さ
い
。
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千寿第五小学校（足立1-13-10）の統廃合は、足

立区が自らルールを破って進め、地域からは１万人

を超える反対署名がよせられています。さらに、４

月には「再検討を求める」署名が地元３町会長から

も止むにやまれず「人道に反する」と、統廃合のす

すめ方に「統廃合撤廃の嘆願書」が提出されました。

いまも圧倒的地域住民が、反対し合意が得られて

いないのに、強引に教育委員会が進める統廃合を、

区長は認めるのか！。日本共産党の厳しい質問にも

区は、まともに答弁できませんでした。

原発ゼロの実現へ

政府に決断迫るとき！

７.１６
さようなら原発

１０万人集会に
集まろう！

原発をなくす全国連絡会は「さよ

うなら原発1000万人市民の会」の９氏の呼びかけにこたえて取り

くむことにしました。 会場●代々木公園
とき●７月１６日（月・海の日）１２時半から

区は、約１３億４０００万円でつくった「山中

湖林間学園」をわずか４０００万円で売却しよう

としています。この土地は転借地で、しかも用途

の規制が厳しいため、値段を下げても売れないと

言われています。

しかも、「更地にして返却」することもできませ

ん。解体費用などで数億円もかかるからです。ま

さに「行くも地獄、ひくも地獄」の状況です。

６月自民党は「維持費がかかる不良債権。数億

円かけても返却を」と主張しています。共産党は

「廃止･売却ではなく、区民の財産として有効活

用をすべきではないか」と区民の声で、区民の各

種サークルの合宿など提案しています。

七夕飾りの短冊に「原発再稼

動しませんように」と書いてあ

りました。 伊藤和彦
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花畑北部区画整理が進

んでいますが、住民から

「ほかが更地になってい

るのに花畑７丁目の工場

だけが残っているが、住

宅地に工場ができてしま

うのか。生コン工場のよ

うに残るのか」の問い合

わせがありました。都第２区画事務所に問い合わせた

ところ、「移転を前提に交渉中で工場としては建設で

きない」と回答がありました。

「東武・綾瀬行きバス路線の「第

４都営住宅」停留場所（東保木間1-4）

のベンチが壊れているので直して欲

しい」と区民の方か

ら連絡がありました。

早速、区の交通計画

担当課長に現場確認

と修繕するように要

請。区は「ベンチ所

有が民間のものなの

で該当会社に要請し

改修してもらうようにしたい」と話しました。

（伊藤和彦）

質問にお答えします

Ｑ、危険な原発をなくした方がいいと思いますが、電力が足
らないと困ります。原発はなくせるのですか？（花畑･Ｙさん）

Ａ、原発はなくせます。「原発
ゼロ」をめざす運動は、思想･信条の

違いをこえて空前の規模で広がって

います。首都圏反原発連合が関西電

力大飯原発･３号機の停止を求める行

動が６日（金）夕方、首相官邸前で

行われました。雨のなか、日が暮れた後も参加者は増え続け官邸

周辺を埋め尽くしました。１５万人が「再稼動反対！」「命をま

もれ！」の叫びをとどろかせました。毎週金曜日に行われている

この行動について、野田首相は「大きな音だね」（６月２９日）

と語っていただけに参加者たちからは「音ではない！国民の声を

聞け！」の叫びが相次ぎました。インターネットで、メールで情

報を伝え、「じっとしていられない」「何かしなければ」の市民

の人々の思いが伝わった、まさに歴史を動かす勢いです。最近ま

でマスコミは一切報道せず、黙殺していました。

世論調査では、原発を廃止すべきと答えた人は７割以上に上っ

ています。電力不足キャンペーンや電気料金の値上など、原発利

益共同体の「脅し」にもかかわらず、原発をなくすべきだと言う

世論はますます強まっています。原発事故はひとたび起きたら、

被害を「空間的」「時間的」「社会的」に限定することが不可能

な事故であり、自動車事故、飛行機事故に見られない、まさに

「異質の危険」をもたらすものです。いまの原発の技術そのもの

が未完成であることから生まれる危険があり、「死の灰」を生み

出すものです。人類は「死の灰」を制御することも、なくす手段

も、閉じ込める保障もありません。「使用済み核燃料」を安全に

処理する方法も確立していません。

ご心配の、電力不足はおきません。政府は、原発再稼動がなけ

れば電力不足が生じると推計を発表していますが、民間機関の環

境エネルギー政策研究所（ＩＳＥＰ）は「全部の原発が停止して

もすべての電力会社で電力を十分まかなえる」と推計し、企業や

家庭の節電により、ピーク電力は東京電力で前年より１８％削減

され、全国でも１３％削減されたため、原発が停止しても電力需

要に問題が生じなかったと指摘しています。原発は「基幹電源」

として引き続き活用と圧力をかけているのが日本経団連。財界の

圧力に屈したのが野田政権です。 財界言いなりでは国民の命と

安全はまもれないのです。 （伊藤和彦））

被
災
地
か
ら
「
支
援
物
資
が
底

を
つ
い
た
」
と
連
絡
が
あ
り
ま
し
た
。

緊
急
で
す
が
、
粉
ミ
ル
ク
、
缶
詰
、
レ
ト

ル
ト
食
品
、
お
米
、
お
茶
、
コ
ー
ヒ
ー
、
ト

イ
レ
ッ
ト
ペ
ー
パ
ー
、
洗
濯
剤
、
台
所
洗
剤

な
ど
生
活
用
品
を
提
供
し
て
く
だ
さ
い
。

日
本
共
産
党
区
議

団
有
志
で
チ
ー
ム
を

つ
く
り
物
資
を
持
っ

て
い
き
ま
す
。

７
月
２
９
日
ま
で
集

め
ま
す
。

連
絡
は
伊
藤
和
彦


